
彩民朋友们：
大家好，我是你们最爱的福彩双色球！
自彩票休市以来，已有40多天没和大家见面

了，因为疫情，阻断了我们之间的联系，我待在
开奖演播厅里独守空房，甚是想念你们。

听说最近城市里，街头巷尾、公交地铁、酒
店楼宇渐渐恢复了些许人潮与生机，大家想必阔
别我已久，也在摩拳擦掌、跃跃欲试，只等着彩
票早日复市吧！

尽管疫情得到了有效控制，但还不能放松警
惕。我知道，长久休市，是彩市的艰难抉择；我
知道，对彩站站主而言，会苦于生计；我知道，
对彩友们而言，少了一份生活的乐趣。但是，彩
票中心目前还不同意我开奖日出来和大家互动，
亲爱的各位朋友，请你们再等一等……

其实，对于不少彩民朋友来说，他们也希望
彩票能够尽快开市，毕竟老是窝在家里，不但无
趣可能还没有收入。正好可以通过买彩票来碰个
运气，说不定能中个奖，弥补一下个人损失。

如今，彩票全面复市还没有确切时间，很多
彩民却坐不住了，他们呼吁网上购彩。网上售彩
确实有优势，互联网也这么发达，但是你发现没
有？以前有过网络售彩，后来叫停了，现在还是
在实体店购买。

网络售彩可以省去线下门店的成本，还不需
要养活那么多人，一年下来，开支减少，销售额
增多，利润增加，岂不是更好。但为什么不放开
网络售彩呢？主要原因有如下五个方面：

一、有未成年人参入购彩，难于监管
彩票管理条例规定，未成年禁止购彩！但在

互联网上，购彩没有实名，根本就不知道买彩票
人的年纪，无法监管青少年。

二、出现彩民投注，网站不出票的问题
当时代理彩票销售的网站鱼龙混杂，有个别

网站出现不出票的问题。比如你中了几百元小
奖，它给你兑奖，但你中了百万大奖，它就不兑
现，更改后台数据，说你没有买中，更有甚者直
接关了网站跑路。这样的案例太多了，最后背黑

锅的是国家彩票中心！
三、网上售彩更容易造成彩票成瘾性
彩票虽然只有2元一注，但是彩民为了追求一

夜暴富，往往容易上瘾！他们在彩票投注站毕竟
拿着现金购彩，能感受到花了多少钱，但在网
上，钱就是一串数字，更容易上瘾。

四、彩票行业的历史遗留问题
彩票在我国发行之初，走的就是彩站代销模

式，全国开了很多彩票投注站，同时解决了很多
群众的就业问题。如果改变传统模式，采用网上
售彩，势必会导致很多彩站店主失业。

五、网络售彩不好监管，存在灰色地带
互联网是新生事物，对它的监管机制还不健

全，还存在灰色地带，无法把控网站。比如一些
互联网公司在彩票销售上动手脚，这样很容易造
成不良平台的违法违规行为。

彩民朋友在彩票投注站得到的是面对面真实
的交流互动，大家可以寒暄聊天，可以共同探讨
我双色球的走势，这些感受是网上售彩不可比拟
的。既然国家取消了网络购彩，那么我们必须遵
守国家的法律法规，为了彩票这个爱好，在疫情
完全消除后，跑一跑彩票店又何乐而不为呢？

亲爱的彩民朋友们，在我们不能见面的日子
要耐心等待，没有不能逾越的困难，让我们带着
战胜疫情必胜的决心，期待我们再相见的那一
天。 中彩网

政治利好推动美股强势反弹

福彩双色球给彩民朋友们的一封信

3月4日下午，自治区体育局党组成员、副局
长卢意文率疫情防控督导组一行3人，到广西体彩
中心检查督导新冠肺炎疫情防控工作。

督导组查看了体彩中心落实机关事业单位办
公场所疫情防控“十严格”所采取的防控措施，
详细了解体彩中心在卫生消杀、防控物资储备、
职工健康及网点代销者管理等方面的情况，实地
检查单位出入口体温检测、扫码登记、消杀记录
公示等情况。广西体彩中心党支部书记、主任李
广陪同检查，并向督导组汇报了中心当前在一手
抓疫情防控、一手抓复市发展稳定的工作情况。

督导组对体彩中心及时周密的防疫部署和抓
实抓细的工作作风表示称赞，并就下一步工作提
出要求：要进一步提高疫情防控工作重要性、复
杂性和严峻性的认识，高度警惕麻痹思想，要持
续把疫情防控工作作为当前最重要的工作来抓。
进一步加强组织领导，落实主体责任，细化工作
预案，切实抓好自治区党委、政府关于疫情防控
各项措施落地见效，为实现健康中国战略、建设
体育强区贡献体彩力量。

自治区体育局党组成员、副局长卢意文强
调，在毫不松懈做好疫情防控的同时，要有序做
好体育彩票复工复市准备工作，争取条件迅速恢
复网点销售，把受疫情影响的市场销售时间抢回
来。要关心关爱体彩基层一线，完善帮扶措施，

解决广大代销者、销售员在复工复产方面遇到的
实际困难。

近段时间以来，广西体彩中心认真贯彻党中
央、国务院和自治区党委关于疫情防控的决策部
署，全面落实疫情防控“十严格”要求，织密织
牢安全防控网，坚持两手抓两手硬。为有序做好
体育彩票复工复市工作，中心在强化防疫物资保
障的同时，增强对从业人员人身安全的保护关
怀，解决复工复产后顾之忧。日前，中心积极与
中国人民保险沟通对接，争取人保财险南宁分公
司支持，为全体职工办理了疫情特别守护保险，
为全面复工复产增添更多保障。

自治区体育局督导组到
体彩中心检查指导
新冠肺炎疫情防控工作

在3日举行的民主
党总统候选人预选中，
美国前副总统拜登暂时
领先其主要对手联邦参
议员桑德斯，由于拜登
政治主张更为温和，被
华尔街视作利好。受此
影响，纽约股市三大股
指4日结束前一交易日
的深跌并出现强劲反
弹。

截至当天收盘，道
琼斯工业平均指数比前
一交易日上涨1173 . 45
点，收于27090 .86点，
涨幅为4 . 53%。标准普
尔500种股票指数上涨
1 2 6 . 7 5 点 ， 收 于
3 1 30 . 1 2点，涨幅为
4 . 22%。纳斯达克综合
指数上涨334 .00点，收
于9018 . 09点，涨幅为
3 .85%。

当前，拜登和桑德
斯在民主党党内预选中
位居前列。综合美媒报
道的初步计票结果，在
3日举行预选的14个州
中，拜登赢得至少9个
州，取得民主党总统候
选人提名的领先优势。
此后，医疗保健股大
涨，带动股市从开盘开
始大幅上涨。

瑞银证券公司在4
日发给投资者的研报中
表示，拜登倾向于建立
有利于医疗行业的“平
价医疗法案”，而桑德
斯多次抨击美国医疗行
业，其全民医保计划将
削减私人医疗保险。因
此，医疗股对拜登在本
轮预选中的领先优势欢
欣鼓舞。标普500指数
医疗板块 4日涨幅领
衔，美国联合健康集团

股价较前一交易日上涨
1 0 . 7 2 %，收于每股
289 .42美元。

纽约股市4日的强
势上涨建立在前一交易
日的深跌之上。3日，
美国联邦储备委员会宣
布将联邦基金利率目标
区间下调50个基点到1%
至1 . 25%的水平，以应
对新冠肺炎疫情对美国
经济造成的影响。这是
美联储自2008年金融危
机以来降息幅度最大的
一次。此次降息较美联
储计划于3月下旬召开
的货币政策例会提早了
两周，反映出美国对新
冠肺炎疫情影响经济增
长的重视。

然而，美联储突然
大幅降息未能提振股市
或激发人们购买风险资
产的热情。道指3日早
盘低开低走，在美联储
宣布降息后短时反弹，
但迅速失去动力再次走
低，最终下跌近 8 0 0
点。避险资产继续吸引
大量资金，美国10年期
国债收益率首次跌至1%
以下，纽约商品交易所
黄金期货市场交投最活
跃的4月黄金期货较2日
上 涨 3 . 1 1 % ， 收 于
1644 .4美元。

全球最大资产管理
公司——— 美盛集团旗下
QS投资者公司投资策略
主 管 迈 克·拉贝拉认
为，货币政策不是应对
疫情影响的良方。宽松
政策在短期内有利于提
振投资者情绪，但在疫
情传播见顶前，不确定
性和震荡仍将持续。

据新华社

中国银行3月5日公告显
示，该行于2月26日就发行
28 . 2亿美元、年股息率为
3 . 60%的非累积永续境外优
先股与联席牵头经办人签订
认购协议。境外优先股的发
行已于3月4日完成，5日在
香港联交所上市。

记者从中国银行获悉，
本期优先股发行是今年以来
境外市场最大的其他一级资
本工具发行。票面股息率为
3 .6%，创全球系统重要性银
行和中资银行其他一级资本
工具发行成本历史新低。共
有来自新加坡、日本、英
国、瑞士、葡萄牙、卢森
堡、阿联酋和香港、澳门等
多个国家和地区的170名投
资者踊跃申购。投资者类型
丰富、结构均衡，涵盖主权

基金、保险公司、企业、财
务公司、对冲基金、资产管
理公司等。

公告显示，本次发行的
境外优先股的总股数为1 . 98
亿股。境外优先股发行所募
集的资金在扣除承销佣金及
与发行有关的费用后约为
28 . 17亿美元。受限于适用
的法律法规，以及银保监会
和证监会等监管部门的批
准，境外优先股发行所募集
的资金将被用于补充该行其
他一级资本，提高该行资本
充足率。

除该行章程另有规定
外，所有该行就境外优先股
或所有与境外优先股相关的
权利主张以及应付金额将仅
由美元支付。

据《上海证券报》

中国银行28 .2亿美元
境外优先股完成发行
票面股息率3 . 6%创新低
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